

Sport

L'ASTT rebondit encore sur les Jeux Olympiques



Les nouveaux licenciés ont bénéficié d'une attention particulière.

Les Jeux Olympiques de Paris 2024 continuent de booster le tennis de table amiénois. L'équipe, réunie autour du président Vincent Buignet, maintient la pression dans le sillon de la carrière des frères Lebrun.

L'assemblée générale du jeudi 3 juillet a confirmé la tendance. L'ASTT revendique 402 licenciés, nouveau record, contre 295 en 2021/22 et 289 en 2023/2024. « *Nathan Morel et Vincent Buignet ont professionnalisé la communication* », salue Arnaud Sellier, coach de l'équipe 1 de Pro B et figure déjà historique du club. Le duo a formalisé une plaquette de recherche de partenaires. Ces derniers sont désormais plus de 20 à soutenir les activités du club.

Plus de 10 000 abonnés suivent

l'ASTT sur les réseaux sociaux. Reconnu par plusieurs labels fédéraux, le club amiénois touche tous les publics. Handicap, sport santé, sport entreprise, ping loisir et tennis de table en compétition, toutes les catégories attestent une sacrée vitalité.

Les ateliers physique et technique sont aujourd'hui complétés par une préparation mentale spécifique. Les Amiénois, devenus fidèles de la salle Labeaume, ont hâte de retrouver dès la rentrée l'ambiance des soirs de match de Pro B, vitrine d'un club en pleine dynamique. ●

De notre correspondant
Christian Legris